#### **1** L'UNIOI

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

### Ici et là

ANBG: AMÉLIORER LES DÉVELOPPEMENTS EN COURS



LA 2e session ordinaire du Conseil d'administration de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG) s'est tenue le 17 décembre 2021. Conformément au décret n°0003/PR/MESRSTTENFG du 11 janvier 2021 portant réorganisation de cette institution. Sous l'égide de sa présidente, Amissa Briana Bongo Ondimba épse Rogombe, les administrateurs ont planché sur un ordre du jour comprenant : le point de l'exercice financier 2021 et les perspectives financières 2022 ; le bilan des travaux de la Commission technique des bourses pour les sessions 2020-2021/2021-2022, la poursuite des développements de la plateforme de dématérialisation de demande de bourse dénommée eBourse, la présentation du bilan du Plan d'action de la direction générale. Les travaux ont été l'occasion de revisiter et de renforcer la plateforme eBourse qui, a dit le directeur général de l'ANBG, Sandra Flore Mambari Pinze épse Abessolo, permet depuis sa mise en place une meilleure amélioration dans l'attribution et la gestion des bourses d'études.

#### SOLIDARITÉ: "LES FILS DU PAYS" FONT LEUR ENTRÉE



**L'Association** "Les fils du pays " vient d'être portée sur les fonts baptismaux du côté de Belle-Vue dans le 3e arrondissement de Libreville. Sa vocation première, le soutien aux personnes vulnérables davantage fragilisées par la crise sanitaire. " "Les fils du pays", qui se veut être un mouvement national, va sillonner le Gabon dans les semaines à venir afin de poser des actions de solidarité. C'est à ce titre que nous invitons les filles et fils du Gabon à nous rejoindre afin de redonner un sens au mot solidarité ", a indiqué le président de cette association, Thierry Makando. Ce regroupement de volontaires, qui revendique plus de 500 adhérents, a décidé de "façon désintéressée " de donner de son temps et son énergie au service du prochain. ""Les fils du pays" sont plus que jamais déterminés à redonner le sourire aux personnes vulnérables ", a ajouté M. Makando.

Par ENA et R.H.A

# Ecole nationale de la magistrature : les admissibles ont planché le week-

end écoulé

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

U terme des épreuves écrites des 6 et 7 nove m b r e 2021 du concours d'entrée à l'Ecole nationale de magistrature (ENM) de Libreville, le tour était aux candidats admissibles de plancher le week-end dernier sur les épreuves orales.

Selon Jean-Désiré Ossaga Madjoue, directeur général de l'Ecole nationale de la magistrature, 81 candidats ont été déclarés admissibles pour la filière judiciaire, sur 565 participants. En ce qui concerne les magistrats de l'ordre financier, sur 569 candidats, seuls 53 candidats ont satisfait aux premières épreuves. La filière administrative a, quant à elle, enregistré 53 admissibles sur 198 candidats. S'agissant des



Jean Désiré Ossaga Madjoue, directeur général de l'École nationale de la magistrature.

conseillers adjoints de greffes, sur 789 candidats, 61 seulement ont été déclarés admissibles.

Les résultats du concours de recrutement des magistrats seront connus dans les tout prochains jours. En effet, après les oraux du week-end écoulé, le jury se réunira pour faire la moyenne définitive et tenir une session d'admission. Ce n'est qu'à l'issue de l'épreuve orale d'admission qu'on pourra avoir une idée précise sur les admis définitifs, a précisé le directeur de l'ENM, par ailleurs président du jury. Jean-Désiré Ossaga Madjoue a salué les choix de la ministre de la Justice qui auront permis de mieux faire face à la pandémie de coronavirus, grâce à l'officialisation progressive des résultats du concours sur le site internet du département ministériel.

## Ecobank Gabon : 12 agents récompensés de la médaille du travail

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

E groupe bancaire panafricain Ecobank, via sa filiale du Gabon, vient de procéder à Libreville, à la remise de médailles de bronze à douze des ses agents ayant totalisé 10 ans de service.

En présence du directeur général de Ecobank Gabon, Nicholas Achiri Asangwe, des membres de l'administration du groupe bancaire et de la représentante de l'inspection du Travail, cet événement a été l'occasion pour les récipiendaires d'adresser leurs remerciements à la hiérarchie pour la confiance accordée durant toutes ces années de travail. " Avoir 10 ans au sein d'une institution comme la nôtre, c'est également se distinguer comme un modèle pour tous les autres collègues qui suivent vos pas.



Vue des agents décorés et des responsables de la banque.

Aussi, en plus de ces médailles, vous voilà désormais ambassadeurs des valeurs Ecobank ", a indiqué Nicholas Achiri Asangwe

Le patron d'Ecobank Gabon n'a pas manqué de sensibiliser l'ensemble du personnel sur la nécessité de se faire vacciner afin de freiner la pandémie.

" L'apparition du variant Omi-

cron est là pour nous le rappeler. Nous devons tous être conscients de la menace que représente ce virus. La vaccination recommandée par le gouvernement est à ce jour le seul moyen pour en atténuer les effets. Pour nousmêmes et ceux qui sont autour nous, continuons à respecter les gestes barrière et à sensibiliser ", a t-il insisté.